



ACEREROS APALEÓ A UNIÓN LAGUNA

La Furia Azul retomó el camino del triunfo al imponerse por holgada diferencia en el primero de la serie en el Estadio de la Revolución



Nación

Desinfla Trump arancel a autos

El Presidente de EU, Donald Trump, firmó una orden ejecutiva que retrocederá algunos aranceles para los fabricantes de automóviles, dijeron funcionarios de la Administración.

EN ARTEAGA

Se desploma helicóptero; sobreviven brigadistas

LOCAL / PÁG. 7



Vuela Viva Aerobus en aeropuerto de Saltillo

Inicia operaciones este 2025 y para el 2026 se esperan cuando menos 5 rutas funcionando con miles de pasajeros.



GRAN PASO

Gana PSG a domicilio al Arsenal y tiene pie y medio en la Final de la Champions.

Presentan Plan de Desarrollo Municipal

El alcalde Carlos Villarreal Pérez destacó que el contenido del documento fue producto de un extenso proceso participativo



Carlos Villarreal Pérez, alcalde.

Plan de Desarrollo Municipal 2025-2027 se sustenta en cinco ejes fundamentales: Seguridad, Monclova Global y Competitiva, Infraestructura y Fortalecimiento Urbano, Desarrollo Humano y Gobierno Ciudadano.

Después de aprobarse este plan, el alcalde Carlos Villarreal Pérez destacó que el contenido del documento fue producto de un extenso proceso participativo, que incluyó mesas de trabajo, foros ciudadanos, encuestas e iniciativas de consulta con habitantes de todos los sectores sociales y productivos de la ciudad.

“La ruta que tomaremos está basada en las propuestas que se recogieron en las mesas de trabajo y en el foro en el que participamos. Nuestro objetivo es seguir posicionando a Monclova como una de las ciudades más seguras de Coahuila

de México”, destacó el edil.

El plan contempla como primer punto la seguridad, con acciones orientadas a reforzar el orden y la tranquilidad en el municipio.

El segundo eje, Monclova Global y Competitiva, se enfoca en aprovechar el fenómeno del nearshoring para atraer nuevas inversiones y generar empleos de calidad.

En tercer lugar, se encuentra la infraestructura y fortalecimiento urbano, cuyo propósito es lograr un municipio más ordenado, limpio y con servicios públicos eficientes.

LOCAL / PÁG. 2

Autoridades no han determinado si se trató de una falla mecánica o de una posible maniobra incorrecta

RAÚL ROCHA/LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

ARTEAGA, COAHUILA.- Durante las labores de combate al incendio forestal registrado al norte del municipio de Arteaga, en los límites con Nuevo León, un helicóptero que transportaba brigadistas se desplomó cerca de las 7:00 de la mañana de este lunes.

A bordo viajaban siete combatientes del fuego y el piloto informó el gobierno municipal de Arteaga

Las operaciones iniciaron a las 6:00 a.m. con un sobrevuelo programado media hora después, y el primer helicóptero despegó a las 6:35 a.m.



La información que se dio es que los tripulantes salieron solo con golpes menores.

Sin embargo, minutos más tarde, al ascender el

segundo helicóptero, ocurrió el desplome. Hasta el momento se desconoce la causa del accidente. Autoridades no han determinado si se trató de una falla mecánica o de una posible maniobra incorrecta.

Pese al impacto, los brigadistas lograron salir por su propio pie del helicóptero sin lesiones graves. De inmediato se refugiaron y

fueron trasladados de regreso al campamento en la segunda aeronave.

Elementos de Protección Civil los valoraron en el lugar y posteriormente fueron llevados a un hospital privado en Saltillo para una revisión médica más completa. Todos presentaban únicamente lesiones menores.

Región



Un helicóptero que trasladaba brigadistas se desplomó.



CON CAMIÓN DEL JALE 'Maromea' en el Salinas

Evan Alejandro resultó con algunos golpes y pudo bajar de la unidad, por su propio pie.

HORA CERO



@periodico_lavoz

/PeriodicoLaVozMX

periodicolavoz.com.mx

Logran justicia 10 maestros del Conalep

Fallo histórico a su favor para que les reconozcan su antigüedad laboral

ADRIANA CRUZ/LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

Después de años de servicio dedicados a la formación técnica de generaciones enteras, diez maestros del Conalep Monclova finalmente han visto reconocida su antigüedad laboral gracias a un fallo histórico que marca un antes y un después en la institución. Se trata de una resolución que, no solo valida su trayectoria, sino que les abre la puer-



Maestros del Conalep Monclova hacen historia al lograr reconocimiento de antigüedad

ta a una jubilación justa y digna. Para ellos, no era solo una cuestión de números, sino de reconocimiento a una vida entera entregada a la enseñanza.

Minerva Margarita Hurtado Molleda, delegada del Sindicato Nacional de Maestros Conalep en Monclova, fue una de las impulsoras de este proceso

que duró más de dos años. Relata que, al inicio, no sabían si lograrían su objetivo, pero estaban convencidos de que no podían retirarse sin luchar por lo que les correspondía.

LOCAL / PÁG. 2

